



Nuestro archivo

80 años | 18 de diciembre de 1944

Desrielamiento causó atraso de tren de pasajeros

Con varias horas de retraso, arribó ayer a Puerto Montt el tren de pasajeros procedente del norte, cuya hora ordinaria de llegada es a las 20:16. Este Diario supo que el incidente se debió a unos daños en la línea férrea, a la altura de Chahuilco, donde en las últimas horas ocurrió el desrielamiento de un tren de carga que se dirigía hacia La Unión. Finalmente, los pasajeros llegaron a las 12.

50 años | 18 de diciembre de 1974

Iansa refinará azúcar cruda traída de Argentina

La estación ferroviaria de Puerto Montt recibió una solicitud de Iansa para proporcionar carros cilíndricos, de 50 toneladas de capacidad, para el transporte de una parte de las 8 mil toneladas de azúcar cruda a granel, que trajo desde Argentina el mercante liberiano "Atens", el cual hoy está atracado en el molo portuario de Angelmó. Este producto será refinado en la planta local.

10 años | 18 de diciembre de 2014

Decomisan 1.500 kilos de productos en veda

En el sector de Panitao, personal de Carabineros de esa tenencia decomisó más de 1.500 kilos de productos del mar que se encuentran en veda, sorprendiendo a una persona que los transportaba ilegalmente en la ruta. Los uniformados realizaban un control vehicular en la Ruta 5 Sur, a la altura del kilómetro 1.033, donde procedieron a fiscalizar a un camión.